

MESSAGE DE VOTRE DENTISTE

Aux personnes assurées par le régime d'assurance maladie du Québec

Rappel important

Vérifiez votre adresse postale auprès de la RAMQ

Pour faciliter le traitement et la rapidité du paiement que vous recevrez pour me rembourser, assurez-vous que vos coordonnées sont à jour à la RAMQ. Je vous suggère de communiquer avec eux afin de vérifier l'information et d'éviter les retards de paiements.

Comment procéder?

Changement d'adresse par téléphone

Région de Québec : 418 644-4545

Région de Montréal : 514 644-4545

Ailleurs au Québec : 1 877 644-4545

Changement d'adresse par Internet

Sur le site de la RAMQ à l'adresse <http://www.ramq.gouv.qc.ca/>, dans la section *Nous joindre*, sous la rubrique *Changement d'adresse*, cliquez sur le lien [Service québécois de changement d'adresse](#).

Merci de votre collaboration,

Votre dentiste

MESSAGE FROM YOUR DENTIST

To individuals insured under the Quebec health insurance plan

Important reminder

Check your mailing address with the RAMQ

To ensure that you receive the RAMQ's payment for my services both quickly and effectively, make sure that the RAMQ has your current contact information on file. I suggest that you contact the RAMQ to check this information and prevent late payments.

How?

To change your address by telephone

Quebec City region: 418 644-4545
Montreal region: 514 644-4545
Elsewhere in Quebec: 1 877 644-4545

To change your address on line

Go to the *Change of address* section on the *Contact us* page of the RAMQ's website <http://www.ramq.gouv.qc.ca/en> and click on [*Service québécois de changement d'adresse*](#).

Thank you for your assistance,

Your dentist